

Protagonista



Navi Pillay

El arribo al país de la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Navi Pillay, se da en momentos en que la coyuntura de derechos humanos es muy compleja para el gobierno y la Fuerza Pública colombiana.

La alta funcionaria llega cuando se empieza a confirmar que hubo graves anomalías en el caso de los desaparecidos al sur de Bogotá que luego fueron presentados como abatidos en combate con el Ejército en los Santanderes. También en medio del escándalo por los espionajes del DAS a sectores de la oposición. Apenas días después de la controversia entre el gobierno con la influyente Human Rights que acusó al Ejecutivo de obstaculizar las investigaciones de la parapolítica. E incluso, a menos de un mes largo de que nuestro país se someta al examen de derechos humanos de la ONU.

El hecho de que Pillay haya reservado su primer viaje al extranjero, después de posesionarse en septiembre pasado, para venir a Colombia es una muestra de la preocupación de Naciones Unidas por lo que pasa en Colombia. Y ello quedó evidente ayer en el pronunciamiento del presidente Uribe sobre el golpe que para el país representan los escándalos por graves violaciones de los derechos humanos.